

COCHILCO DIO A CONOCER PRINCIPALES HITOS DE SU GESTIÓN 2023 Y PRÓXIMOS DESAFÍOS



El vicepresidente ejecutivo de la Comisión Chilena del Cobre (Cochilco), Joaquín Morales, realizó el 14 de mayo pasado la Cuenta Pública correspondiente a la gestión del año 2023 de la institución.

El vicepresidente ejecutivo destacó logros de las tres líneas de trabajo estratégicas de Cochilco: asesoría técnica especializada para el diseño, implementación y monitoreo de las políticas públicas; la fiscalización de la gestión y evaluación de los proyectos de inversión de Codelco y Enami; y la fiscalización de las exportaciones de cobre y subproductos.